

# Micro-Focus ouvre le festival, ce soir : les Tubulentes sont lancées à Vieux-Condé

Ils proposent à tous de venir découvrir ce soir leur tout premier spectacle, « Duo 2 ». Adil Kaced est le musicien du tandem. Jérémie Halter, le circassien, le jongleur, le danseur. Ils viennent de deux continents et de deux cultures différentes. Sans dire un seul mot, en mélangeant la danse, la musique ethnique et la manipulation d'objets, ils interrogent les notions d'altérité et de préjugé.

Cette semaine, ils sont en résidence à l'espace Boris-Vian. Dans la vie, ils vivent à Marseille et se sont rencontrés, en 2007, lors d'un festival de théâtre de rue. Des programmeurs les repèrent deux ans plus tard lors de festivals off et achètent leur spectacle, la première version de « Duo 2 ».

Très vite, ils sentent qu'ils ont be-



Le « Duo 2 », en avant-première des Turbulentes.

soin d'un metteur en scène pour affiner leurs personnages et les aider à souligner les moments forts du spectacle. Les résidences d'artistes servent à ça. Apporter l'appui professionnel, mais aussi matériel en

permettant aux artistes de trouver un lieu où répéter.

A Aurillac, Virginie Foucault les voit jouer et tombe sous le charme de leur présentation. Elle leur propose de venir en résidence au Boulon.

## « Un rêve »

« C'était un rêve pour moi de venir jouer ici », confie Jérémie. « La réputation des Turbulentes est excellente. Par le bouche à oreille, j'ai toujours entendu parler en bien de l'accueil et des conditions de jeu ici. » ■

► À 18 h 30, cour de la mairie. Spectacle gratuit.